

すまいる通心

ご縁をいただいたあなたに
笑顔をお届けする

第13号

2019年4月

散歩

家の近くの
散歩道。

階段の途中で

一休み、朝日を浴びてまぶしそうな
ロッキー。階段の両脇の土手は菜
の花が満開で春真っ盛りです。



「しげちゃん新聞」の作成を指導して
頂いた、「至福の家」普及協会会長の
池上さんと青森の(株)ミヨシプラ
スの漆戸さんと、懇親会のスナップ。
池上さんを中心に良い住まいを造る

ことを目的に全国
から工務店が
参加している集
まりです。



4月
といえば...

桜もちろんですが、足元でも色々な花々が
咲き始めていますね。花粉症にはつらい時期
ですが、やっぱり春は楽しみがたくさんです!

子供のころ夢中で探しました→



ご挨拶

「しげちゃん新聞」が
始まってからちょうど1年の区切りに、
タイトルを「すまいる通心」としました。
事務所も新聞も心機一転、ますます
はりきっていきますよ! 住まい工房の
スタッフも登場します。

お楽しみに!



代表取締役
西山茂雄

工務部部長
中川



事務所の引越しをして2カ月、
快適に仕事すすんでいます。
気候も暖かくなり、皆様から
工事の連絡を頂き忙しくなっ
ています。もっともっと頑張って
いきますので、よろしくお願いし
ます。

事務
阿久津



はじめまして。普段は事務所で
パソコンに向かっている事が
ほとんどですが、春なので
気持ち新たに、たまに新聞に
登場してみる事にしました!
よろしくお願いします。